



RECYCLAGE Une première usine spécialisée

SECOND RESSORT POUR LES MATELAS

MICKAËL BOSREDON

Depuis quelques semaines, une usine de recyclage de matelas est entrée en service à Limay, dans les Yvelines. Six salariés y réceptionnent chaque jour 300 à 400 sommiers et matelas, puis les découpent, les trient et les stockent, avant de réexpédier les matières à différentes filières, comme celle de l'automobile, des tapis de sol, de la biomasse... « 95% des matières sont réutilisables », assure Franck Berrebi, directeur général de Recyc-Matelas Europe.

L'entreprise a déjà passé un partenariat avec certaines collectivités et des chaînes d'hôtels. « Nous sommes aussi en contact avec Center Parcs, Conforama et Ikea », ajoute Jérémie Settbon, président de l'entreprise. Le particulier peut aussi apporter son matelas direc-



Les matelas ont une deuxième vie.

tement à l'usine, mais il lui en coûtera 9,40 € pièce. Les barèmes descendent à 6 € pièce pour les gros volumes. L'usine devrait atteindre son rythme de croisière de 1 500 pièces par jour début 2012, au moment de l'application du décret qui obligera à recycler les matelas. ■